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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Umzug der Volkshochschule in die Leibnizstraße soll bis zum 31.12.07 erfolgt sein. 
Allerdings sind die Räume der ehemaligen BbS bislang noch nicht renoviert. Es war 
angedacht, die Kosten für Renovierung und Umzug aus den Mehreinnahmen der 
Hundesteuersatzung zu finanzieren.  
 
Wir fragen deshalb an: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand des Umzuges der VHS in die Leibnizstraße (Zeitschiene) 
und der Stand der Sanierung der ehemaligen BbS in der Leibnizstraße? 

2. Gibt es die Möglichkeit für die VHS, über das Jahr 2007 hinaus am bisherigen 
Standort zu bleiben, falls es zu zeitlichen Verzögerungen bei der Sanierung und dem 
Umzug in die Leibnizstraße kommt? 

3. Gibt es diesbezüglich vorsorgliche Absprachen/Verhandlungen mit dem Investor des 
alten VHS-Standortes und wenn ja, wie sehen diese aus?  

4. Ist der Stadt bekannt, welche Nutzung für das alte Gebäude der VHS angedacht ist? 
 
 
Wir bitten um mündliche Beantwortung der Anfragen. Falls dies nicht möglich sein sollte, 
bitten wir um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Thorsten Giefers 
Stadtrat   
 




